
 

 

  主    題  （２０１８～２０１９ ) 

・国際会長 ‘Yes,we ｃan change’「私たちは変えられる」 

           Moon Sang － Bong   （韓国） 

・アジア太平洋地域会長 ‘Action ！’「アクション！」  

田中 博之（日本） 

・西日本区理事  「未来に残すべきものを守り育てる」 

         Let‘ｓ Proｔect and Cultivate What Should Be 

              Passed on the Future 

   副題 「めぐり逢う一筋の光」 

      Seek Your Encounter ｗith a Ray of Light 

遠藤 通寛（大阪泉北ワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長「六甲部は、一つの体。共に助け合い、部全体の発展向上をはかろう。」 

大田厚三郎（神戸西ワイズメンズクラブ） 

・西宮クラブ会長     山口 吉郎 

会長主題   サービス行動でワイズ活動を楽しもう！ Let’s enjoy Y’s activities with service 

    ２０１８年１０月 西日本区強調ポイント  ＢＦ ＥＦ 

 国際組織であるワイズの一員として、一人一人がワイズの発展に貢献いたしましょう 

中井信一 国際・交流事業主任 （奈良ワイズメンズクラブ） 

 
１０月第一例会ご案内 

日時：２０１８年１０月２１日(日) 

   １０：３０～１４：３０ 

会場： 西宮ＹＭＣＡ＆保育園 

       ドライバー：藤原メン・西山メン 

西宮Ｙわいカーニバル （地域バザー） 

準備作業 2０日（土）13時～ 

ノミの市セッティング＆値づけ 宮古物品販売セット 

カーニバル当日2１日（日）  9時集合 

 開会礼拝   

 藤原カーニバル委員長  開会挨拶 

１． オリエンテーション 

２． ノミの市 販売  メン＆メネット 

３． カレー 販売   メン＆メネット 

４． 終わりの集い 藤原カーニバル委員長 

５． 閉会挨拶      山口会長 

※終了後お片付け   

☸御疲れさま会にご参加を 
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スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長  山口 吉郎 

次期会長  小野 勅紘 

直前会長  石井 恭子 

副 会長  山本 常雄 

書  記  長井 慎吾 

書  記  浅野 純一 

会  計  濱崎 進一 

会  計  足立 康幸 

監  事  阪根 新 

担当主事  藤田 良祐 

 六甲部主査 石井 恭子 

六甲部監事 長井 慎吾 

区EＭＣ事業主任 小野 勅紘 

今 月 の 聖 句  イエスはお答えになった。「第一の掟は、
これである。『（中略）心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くし、

力を尽くして、あなたの神である主を愛しなさい。』第二の掟は、こ

れである。『隣人を自分のように愛しなさい。』この二つにまさる掟

はほかにない。」 マルコによる福音書：12章 29~31＞ 藤原百合子メン選 

９月例会出席状況   在籍会員数 ２４名 

第１例会(１４金)   第２例会（２８金） 

メン    １９名      メン     １５名  

メネット   １名      メネット  ０名 

ゲスト他   ４名      ゲスト   １名 

   合計２４名         合計１６名 

MU ３名   合計 ２２名   出席率９１．７％ 

                            

 ファンド・ＢＦ     ９月     １８年度累計 

ニコニコファンド   \２，０００   \６，２１０ 

ＢＦ＠３００     \５，１００   \１０，８００ 

東日本震災＠２００  \３，４００   \７，２００ 

 

 

 

 

 

         ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ     １０月  お誕生日おめでとうございます 

９ 日 西山 茂夫 メン      ９ 日 廣瀬 敦子 メネット      １２  日 重村 仁 メン 
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10月           会長 山口吉郎 

今年は台風の当たり年となりました。９月初

めの 21号の被害を教訓に、24号と 25

号に対していろいろ準備をして身構え

ていたのですが、ありがたくも拍子抜

けの結果となり、大きな被害もなく通

り過ぎて行ってくれました。それでも雨の影響

で、運動会やイベントの日程が変更や中止とな

り、混乱があったようです。そんな中、我々の

大事なイベント、カントリーダンスパーティと

じゃがいもファンドの受入・配達が予定通りに

実行できたのは幸いでした。 

今月の例会は、西宮 YMCAカーニバルです。 

のみの市、宮古販売、カレー・飲料水販売およ

び周辺道路の警備を担当します。のみの市の商

品が年々少なくなってますので、献品をお願い

いたします。先日の六甲部会では、お楽しみ抽

選券を他クラブワイズの方にもたくさん買って

いただきました。多くの方が当選されることを

願っています。 

 １１月には、全てのクラブの親クラブである

大阪クラブが９０周年を迎え、記念例会が開催

されます。びわこ部会とともに参加したいと思

います。 

また、チャリティランやファミリープログラム

等気持ちのいい季節にぴったりのイベントが控

えています。過ごしやすく何をするにしてもや

りやすい秋にスポーツ、イベント、行事、読書、

味覚 etc.を楽しみましょう。 

 

 ドライバー：足立康幸ワイズ、岩田健司ワイズ 

９月の第一例会を定刻１９時に岩田健司ワイズの司

会のもと、山口吉郎

会長により開会点

鐘が高らかになら

されました。藤原百

合子メンによる聖

書朗読と続きゲス

ト３名（上野恭男芦屋クラブメン・スピーカー、桑野友

子芦屋クラブ会長、柏原佳子芦屋クラブ直前会長）を紹介

されました。 

食前の感謝を小野勅紘メンが行った後、会食懇談に移り

ました。その後、本日のスピーカ―、上野恭男メンが太平

洋戦争後、国外にいる日本人外交官をはじめとする多くの

人々が米国等がら帰国するため日米交換船を派遣し帰国さ

れるという逸話をお話ししていただき、上野メンの家族も

ブラジルから交換船に乗船し帰国されるまでのいろいろな

苦難を語って戴きました。平和という大切さをしみじみと

語られました。お話しの後いろんな質疑応答がありスピー

チを終わりました。その後ワイズニュース、ＹＭＣＡ報告、

誕生日お祝いと続き無事例会を閉会いたしました。上野メ

ン、ありがとうございました。（足立ワイズ） 

 

六 甲 部 会 が 開 催 さ れ る                         

浅野純一ワイズ 

9月22日(土)第17回六甲部部会が開催されました。部会

に先立ってメネットアワーが午前 11 時から開催されまし

た。「子どもたちがキラリと輝く社会」をテーマに、具体

的にこども食堂の現状から学ぶことにしました。パネリス

トに運営に携わっておられる 

西宮地区から 1 名、神戸(須磨)地区から 2 名の方をお招

きして報告、討論をしながら学びました。企画・進行は石

井恭子メネット主査です。

お忙しい中、ご苦労様でし

た。こども食堂の現状は、

貧困から救いの手をさしの

べる必要性から活動を行っ

ているところ、或いは共働

き家庭の下校後の居場所と

して求める子供のための場の提供など地域によって相違が

あります。 

部会は午後1時30分開始、バナーセレモニーなどの式典

に続いて、柳敏晴氏の「ワイズメンズクラブとＹＭＣＡ」

～ウエルネスからの再考～と題する基調講演がありました。

氏は神戸ＹＭＣＡのスタッフを務められました。私が少年

部のリーダーであった頃、体育館担当主事として活躍され

ており、お付き合いもさせて頂きました。その後鹿児島県

の鹿屋体育大学などで教壇に立たれたあと、現在は常磐大

学の客員教授を勤められています。 
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ワイズメンズクラブのウエルネス委員会は1983年に

発足し、8つのキーワードが表現されました。①環境(自

然と共に生きる大切さ)、②友達(分かち合うこと)、③こ

ころ(思いやり)、④学び、⑤奉仕(ボランティア活動)、

⑥栄養(バランスの良い食事)、⑦休養(ストレスからの解

放)、⑧運動(心と体のリフレッシュ)。そして、健康長寿

のための３つの柱として、①食事(タンパク質・そして

バランス)、②身体活動(たっぷり歩こう、ちょっと頑張

って筋トレ)、③社会参加(友人との食事、前向きの社会

参加)、私も体のことで周囲に迷惑をかけない、そして、

できたら目標とすることを達成したいと思っているの

ですが、示された健康長寿のための実践を行っていきた

いと改めて思いました。 

 また、ワイズ将来構想特別委員会委員長の森田恵三氏

が「西日本区新生ワイズ起こし運動」と題するスピーチ

をされました。毎年メンバー数が減少している。新入会

員も少なからずいる。一方で減少が続く、退会者が多い

ことを認識しなければならない。会員の勇気・会員の本

気・会員の熱気・会員の根気が求められている。すこし

ずつ一歩ずつワイズを成長させなければならないと語

られました。 

 参加者は、１部は約150名、懇親会の２部は135名、

メネットアワーは61名の方が参加されました。私にと

って、想像以上に大変な

仕事でした。最後に実施

を担う立場から、受付を

始め、メネットアワーの

実施にクラブの多くの

方々にお世話になりました。足立ワイズには六甲荘の試

食にもご協力を頂いたことに感謝申し上げます。 

 

YMCA ニュース 

大塚 雅人西宮ＹＭＣＡ副館長 

 9月は自然の脅威を多く感じた１ヶ月でした。今年の

台風発生数は観測史上２番目に早いのですが、意外にも

日本への上陸数は例年と変わらないようです。北海道で

の地震に始まり、今月の台風はかなり被害も甚大であっ

たため、人々の記憶に強く残っているように思います。

まだまだ、多くの場所で弱くされている方々がたくさん

おられることを覚えます。どうか少しでも早く神様の祝福

がありますよう願うばかりです。 

.森の冒険キャンプ 

9 月 15 日（土）～16 日（日）に尼崎市立美方高原自然

の家とちのき村で、学童保育を利用している児童を対象に

したキャンプ「森の冒

険キャンプ」を実施し

ました。西宮地域の子

どもたちに対してプ

ログラムができない

かと考え、初めて実施

をしましたが、17名の子どもたちが参加をしてくれました。

異なる学童に通う子どもたちが集まり、子どもたちはツリ

ーイング（安全器具を装着して行う木のぼり）を楽しみま

した。自らの力で木を登り、高い子は15mぐらいの高さま

で登る子どももいました。普段とは違う目線で自然を感じ、

1 泊 2 日という短い時間でしたがキャンプを楽しんでもら

えたと思います。 

2.余島リフレッシュキャンプ 

 9月15日（土）～17日（月･祝）に西日本豪雨災害支援

のリフレッシュキャンプを YMCA せとうちと余島で実施

しました。倉敷市、岡山市、総社市にある小学校の子ども

たちを対象として余島で行い、これまでYMCA活動に参加

したことがない40人の子どもたちが参加しました。転居し

て友だちと離れ離れ

になったり、家財を失

い避難先での生活等、

これまでの日常を奪

われた子どもたちが、

自然とふれあい、リー

ダーたちの寄り添いの中で笑顔を取り戻すキャンプとなり

ました。ご支援いただいたすべての皆様に心から感謝を申

し上げます。 

3．今後の予定 

（1）第49回全国リーダー研修会 

 日時：10月6日（土）～8日（月･祝） 

 場所：仙台YMCA会館、山形蔵王ロッジZAOドッコ沼 
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 テーマ：みつかる。つながる。よくなっていく。 

   ～YMCAとボランティアが創る未来を考える～ 

（2）西宮YMCAカーニバル 

 日時：10月21日（日）10：30～14：30 

 場所：西宮YMCA 

（3）神戸YMCAチャリティーラン 

 日時：11月3日（土・祝） 

 場所：神戸しあわせの村 

リーダー会便り 小城 百香リーダー 

【キッズ】 

9月は市ケ原へ行き、子供達

と川遊びを楽しみました。市

ケ原の川で大人も子供も一

緒になって水かけをしたり、

小さな魚を追いかけたり、川

の自然とたくさん触れ合う

ことができました。例会中、リーダーが魚を捕まえ、子

供達は興味津々でした。その後は市ケ原から下山し、布

引の滝を見るグループもありました。山の自然も、川の

自然も満喫できた例会だったと思います。 

【ジュニア】 

ジュニア９月例会では、バンドー神戸青少年科学館に行

きました。グループのお気に入りの場所を決めることを

目標にして活動しました。普段はできない「化石発掘体

験」をしたグループや、科学実験を間近でみたグループ

もあり、終始楽しそうな子どもたちの笑顔をみることが

できました。今回の活動を通して、少しでも「科学って

おもしろい」「科学ってなんだろう」と興味をもっても

らえたことを願います。 

【シニア】 

シニアは、バンドー神戸青少年科学館に行きました。警

報が出ていたこともあり、お休みするメンバーが多く、

普段より少ない人数での活動でした。いつも一緒にいる

お友達がいなくても、来ているお友達と積極的にコミュ

ニケーションをとろうとする姿が見え、目標としていた、

思いやりが果たせていたなと感じる例会でした。来月は、

更にグループのお友達のことを考えて、相手の気持ちを考

えることを目標にして活動していきたいと思います。 

 

ふれあいネットワークフェスティバル報告   

馬場一郎ワイズ 

 今年も９月１７日（月）

に“ふれあいネットワーク

フェスティバル”が、西宮

市役所前公園で開かれ、西

宮ワイズメンズクラブと

して宮古グッズ販売で、参

加させていただきました。西宮市を中心に活動されている

障がい者施設でつくられた製品を各団体が販売し、おいし

いものを食べ、音楽を楽しむ催しになっています。西宮ク

ラブとしては、２０１１年東日本大震災後からですので、

もう８回目の参加になります。震災復興支援のブースとし

ては、私たちだけですが、毎年多くの方々が参加され、に

ぎやかで楽しいイベントになっています。 

 西宮クラブからは、山口（吉）会長、足立ワイズ、石井

ワイズ、長井ワイズ・メネット・コメット、馬場（一）ワ

イズ・メネット、濱崎ワイズ、廣瀬ワイズ、山口（政）ワ

イズ・メネット、山本ワイズが参加、当日の売上は２２,

７６０円でした。 

 宮古の支援もできる範囲で継続しようということで、三

田で行われる震災復興フェスティバル、西日本区大会、西

宮ＹＭＣＡカーニバルと、このふれあいネットワークフェ

スティバルになっています。細く永くつながっていけるよ

うにと思います。西宮クラブ１１月例会で昆野さん（元い

きいきフェアー実行委員会代表）をお呼びしてお話をお聞

きしますが、もう一度被災地に思いを寄せる機会になれば

と思います。ご協力ありがとうございました。 

 

COUNTRY DANCE & MUSIC PARTY  at KAGAWA 

MEMORIAL CENTER 

               西山安子メネット 

声を掛け合い集まって、生演奏に合わせてカントリーダン

スを楽しみました。9月29日（土）賀川記念館でCOUNTRY 
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DANCE ＆ 

MUSICE 

PARTY を開

催。台風24号

の影響で朝か

らの雨にも

82名が参加。西宮Y’sメンズクラブとプラス1（ONE）

ネットの共催で、遠くは近江八幡から、芦屋や学園都市

のY’s仲間や友人たちの参加もありました。初めて参加

された方も「面白いわ」と汗を拭きながら笑顔で踊り、

飲み物や会話を楽しむ方も賑やかに、全員参加のダン

ス・ナイトになりました。 いいね！ 楽しく踊って 

仲 間 を 増 や そ う  fan を 増 や そ う 。         

山口吉郎ワイズより 

西山メネットの82名は誤りで、ダンス先生３、バンド

３含めて76名です。よろしくお願いします。 

 

2018年度じゃがいもファンド作戦 濵ファンド委員長 

 今年も皆様のご協力のもとに無事に終わりました。

10月 5日夕刻に到着、6日の朝は雨が心配されました

が、その雨で運動会や行事が中止になり、多くのメンバ

ーが集まり、雨上がりの 6 日と晴天の 7 日の両日で配

達を終え、未配達分（3箱）を8日に佐川急便に持ち込

み配達予定分は完了。平日希望の法人向け（5 ヶ所 30

箱）は 9 日に配達し、10 日に大口（１ヶ所 42 箱）を

大塚さんに指定場所に届けて頂きました。また、西区な

どは前西宮スタッフの三島さんにお手伝い頂きました。

皆様のご協力に感謝！じゃがいもに少し問題があり、一

部を開封して中身を確認しました。ちょっとひどいもの

があったのが残念です。このことは既に、とかち帯広

YMCAにもお伝えしています。 

 

ワイズニュース 
会長 山口吉郎 

（１）じゃがいもファンド 

   10/5(金)搬入・荷降し 

   10/6(土)7(日)配達 8(祝)予備日 

（２）中部部会 

   10/6(土)12:30～16:30 

   アイリス愛知 10,000円 

（３）瀬戸山陰部会 

   10/7(日)15:00～    

塩田温泉夢の井 15,000円(一泊二食) 

（４）学園都市ワイワイまつり 

   10/20(土)10:30～15:00    

（５）西宮 YMCAカーニバル 

10/20(土)13:00～準備 

10/21(日)10:30～14:30 

（６）瀬戸山陰部 検討・意見交換会 

   10/22(月)18:30～20:30 

   神戸 YMCA 308,309 

（７）第二例会 

10/26(金)19:00～21:00 西宮 YMCA 

（８）瀬戸山陰部 検討会 

10/27(土) 姫路 

（９）チャリティラン 

11/3(祝)10:00～15:00 しあわせの村 

（10）京都キャピタル 35周年記念 

   11/3(祝)17:00～20：30  

ウエスティン都ホテル京都 10,000円 

（11）びわこ部会 

   11/4(日)10:30～15:00 

   草津エストピアホテル 8,000円 

※ 本原稿到着後大田厚三郎六甲部長から通知あり 

次の３会議はすべて中止とします。 

①� 六甲部検討委員による意見交換会(10月 22日)  

②  第 3回検討委員会(10月 27日) 

③  六甲部臨時評議会(12月 15日或いは 12月 22日) 

 

 

 

 

西日本区EMC事業改革に再挑戦    

２０１８－１９年度次期EMC事業主任                       

小野 勅
とも

紘
くに

ワイズ 

西宮クラブの皆様、ご部沙汰しております。今夏は本当に暑い

日々が続いた上に、地震、豪雨、台風、と自然災害が多発しまし

たが、ようやく秋の気配というか、寒さを感ずる頃になりました。９月

-１０月はワイズには、多忙で旬の時期を迎えました。各地で部会

などイベントが目白押しです。 

皆様も是非、その一つにでもお出会いしましょう。 

ＮＧＴ９８作戦！Ｎ賑やかな例会
に、Ｇ元気で若々しく、Ｔ楽しいお
友達を９８人お招きましょう。 



 

５ 

・九州部部会＋五福クラブチャーターナイト(9.１) 
 今期の部会シーズンのトップを切って九州部が９月１日（土）

ＪＲ熊本駅からほど近い ANA クラウンホテルで開催されまし

た。 

メネットアワーは前期の「子どもの貧困」に引き継いでの活

動。元熊本県知事で現在、（社福）慈愛会理事長の、潮谷

義子先生から「共に生きる」と題して、「生命の不思議」の講

演がありました。産まれた瞬間誰もが安堵の瞬間。「子どもを

守ることは親の責任であり、社会の務め」と強調された。心に

残るお話でした。 

九州部部会の目玉は「熊本五

福クラブ」のチャーター。熊本にしク

ラブの亀浦設立委員長が１月に

発起してからのスピードチャーター。

熊本ひがしクラブから移籍の東菜

保子会長はじめ２７人が勢ぞろい

した。 

懇親会では主な役員が急設

定で配役の“西郷どん”を再現す

る舞台が公開されて、遠藤理事

は山高帽を、中堀ワイズ（鹿児島）は大砲をインスタントで自

作しての出演が笑いを誘っていました。 

二次会、三次会と馬刺しなどを戴き夜の更けるまで楽しみ

ました。九州部では“元気”パワーを戴きました。 

・京都部部会(9.9) 京都グランドプリンスホテル 

 京都部部会は例年通りの約４５０名の参加。バナーセレモ

二―に約３０分を掛ける圧巻。直前期に活躍された京都

ZERO クラブの竹園直前部長がエルマークロウ賞を受賞された。

式典の第１部後の第２部ではエフエム京都でパーソナリティを

務める「低音の魅力」の佐藤弘樹氏がワンポイントイングリッシ

ュの講座を番組よろしくまたウィットに富んだ語り口で話された。

なぜ日本人は英語が不得意であるかは、英語にはない「男性

語」「女性語」や「敬語」のせいだそうです。意識しないでボスを

「おい、たかし」などと呼んでみた

いものだ。私はたまに FM 京都の

氏の番組も聞いたことがあるが、

直接聞くのは初めてで新鮮な印

象。懇親会では仙台アジア太平

洋地域や西日本区大会などのア

ピールが沢山あり、少し食傷気味のところもありました。 

・中西部部会(9.16) ホテルモントレグラスミア大阪 

 中西部部会は９月１６日難波で開催された。２１F からの眺

望は素晴らしかった。バナーセレモ二―の後、各クラブ会長か

ら活動報告がありました。谷部長が大阪西クラブなので、いわ

ゆる「ウエスト連合」のＤＢＣの面々がサポート。私も「西宮」の

「西誼」で二次会に加えていただいた。部会にはメネットお手製のビ

ーズのバラがプレートに入れて各自の

テーブルに配置。アトラクションには芸

大出身の,木管五重奏曲でクラシック

ナンバーが披露された。 

東日本区からもりおかクラブの井上

修二ご夫妻も参加されていました。東日本区では手分けして、来

年の仙台アジア太平洋地域大会のアピールに回っておれれるよう

でした。 

・阪和部部会(9.17) 大阪たかつガーデン 
バナーセレモニーの後、各クラブ会長から活動報告があり、各主

査が主任を伴っての報告。恒例のワイズ将来構想特別委員会の

森田委員長より、「新生ワイズ起こし運動」の講演があった。懇親

会の最後を飾って、障がい者支援を行っている「チャチャチャバン

ド」の演奏は楽しくて秀逸でした。通常、障がい者支援のバンドは、

障がい者自身にたった１曲を日にちを掛けてやっとこれだけ出来ま

したという演奏が多く、悲壮感が漂っていますが、このバンドは主な

部分は殆どプロ並みのプレーヤーが中心になり場を盛り上げ、障が

い者は自身の出来る範囲で、太

鼓やカスタネット、タンバリンなどで

サポートするというスタイルで見てい

ても微笑ましい。見ている方も肩が

凝らないし、楽しめる新しいスタイ

ルを拝見出来ました。これからのス

タイルのように感じた。 

・六甲部部会(9.22) 神戸YMCA・北野プラザ六甲荘 

 メネットアワーでは前期に引き続き「こどもの貧困」について３か所

の「こども食堂」の、南須磨、西須磨、西宮の３か所のスタッフの講

演。数年前から継続の「きらりと光るアート展」との併設。 
大会では神戸西クラブに入会間も

ない、元YMCA主事で現在常盤大学

客員教授の柳敏治ワイズが「ワイズと

YMCA ウエルネスの再考」と題しての

基調講演。その後、森田ワイズ将来構

想特別委員会の森田委員長から「新生ワイズ起こし運動」につい

ての熱い思いを語られた。 

懇親会では、濵地智枝氏による和琴の演奏で口火を切った。

終わってジャズ喫茶“ソネ”やカントリーの“ホンキ―トンキー”に繰り

出す学びの多い日。１７０名の大盛況。 

・西中国部部会(9.29) ホテルヴァン・コーネル 

西中国部部会は東広島 YMCA のある西条市で開催された。最

初５０人位ということで、急いでアピールしたところ当日８５名になり、

逆に入り切らない状態に。それもメネットアワー、EMＣシンポジウム

も併設の盛りだくさん。寿司詰め状態で開会点鐘。そんな中部会

は順調に進んで、懇親会に入った。ここも寿司詰めで身動き出来



 

６ 

ない状況。トイレに行くのも大変。西中国部部会から理事キャ

ビネットは車の乗り合わせでの参加なので、二次会も参加せ

ずの早々に帰路についた。EMC シンポジウムも準備が周到で

充実した時が持てました。 

EMCシンポジウム各地で開催（阪和部・西中国部） 

阪和部（９月８日南大阪ＹＭCA）は、内田EMC事業主査

や横田部長のご尽力で２９人が南大阪YMCAに集まっていた

だいた。最初にどこでも一緒ですが、まずワイズ将来構想特別

委員会作成の「新生ワイズ起こし運動」のＤＶＤを上映。その

後、各種資料に基ずいて危機的な

状況を説明。大阪泉北クラブの松

野ワイズや奈良クラブの高井会長の

経験談は斬新で参考になりました。

特に過去の「負の連鎖」を断ち切っ

て具体的な対策を講じていくことをお願いした。 

西中国部（９月２９日、西条市ホテルヴァン・コーネル）では「新

生ワイズ運動起こし」のDVDの後、

ワイズ将来構想特別委員会の森

田委員長のお話、金子主査のリー

ドで各メンバーの体験談を語ってい

ただき、最後に多くのワイズを誘致し

て過去３度のブースター賞を受賞されている 

北九州クラブの宮川詩麻ワイズの経験談は秀逸でした。  

入会式立会い ９月１２日 

六甲部宝塚クラブ 

辻 建さん（広義会員） 

福田素子さん 

風早寿郎
ひ さ お

さん 

皆様ご入会おめでとうございます。末永くご活躍を。 

EMCヒストリー原稿募集 

 ８月１日付で西日本区各部部長（EM 事業主査）宛てに、

EMC体験を語っていただく原稿の依頼をしております。 

今まで EMＣとしてメンバーお誘いに貴重な体験やノウハウをお

持ちの方に EMC ヒストリ―の原稿をお願いしております。ぜひ

皆様からも原稿をお寄せいただきますようお願いいたします。ス

ポンサー経験のない方も大いに歓迎です。 

EMC集計作業手間取る！（７月分集計１か月半遅れ） 

７月１日付半年報数：１，４６４名 

９月末現在会員数：１，５０８名（４４名増） 

クラブ数：８３クラブ（＋１クラブ） 

☆現在チャーター準備中の新クラブ：中部とやまクラブ 

（２０１９年５月１１日チャーター予定） 

今後の予定 

１０月６日（土）中部部会・入会者５名立会い予定 

１０月７日（土）-８日（月祝）瀬戸山陰部部会（塩田温泉郷夢乃

井）山口政紀ワイズ出席予定 

１０月９日（火）神戸クラブ３名集会立会い予定 

１０月２６日（金）第２回EMC事業委員会 

１０月２０日（土）-２１日（日）次期役員研修会 

１１月３日（土）チャリティラン・しあわせの村 

１１月４日（日）びわこ部部会・草津エストピアホテル 

１１月１０日（土）大阪クラブ９０周年記念例会 

１１月１０日（土）-１１日（日）第２回西日本区役員会 

編 集 後 記  ブリテン委員長  廣瀬 一雄  

 原シメのあとに大量の原稿が届き、余白を埋めねば。 

と，言う事で数年前のブリテン記事を一部・・ 

来月のゲスト予定の昆野さん、お世話になりました。 

宮古から盛岡へワイズ４人で② 

 １０月３０日（木）初日の、陽もとっぷり暮れて熱燗が

恋しくなり始めた頃となり、いきいきフェアー実行委員会

代表の昆野さん達が予約してくれた会場へと向かいました。

そこには若竹会の仲田さん、梅澤さん、宮古地区いきいき

ワーキングセンターの斎

藤さんがおられました。

先ほどご挨拶した宮古教

会の森分牧師と、同行で

案内してくれた宮古ＶＣ

の斎藤所長と我々４名で懇親会。私は皆さんとは初対面で

したが、おもてなしに旧知の仲のように話がはずむ楽しい

ひと時でした。 

  翌２日目の３１日（金）の朝から斎藤所長、昆野さん、

仲田さんに岩泉町にある草木染めの作業所へ案内して戴い

たのち名勝・浄土ヶ浜へ。昼食後斎藤所長とお別れし昆野

さん、仲田さんと一路

アビリティーズの名称

をもじった道の駅“あ

びさぁべ”へ。長いお

付き合いとお世話に感

謝し、ここでお別れ。

くねくねと山あいを抜ける国道をひた走り、約二時間。や

っとこさで盛岡市に。そして今夜は芦屋クラブのＤＢＣも

りおかクラブの懇親会にお招きをいただきました。 


